

**Sujet :** solari graziella demande : opposition aux 2 concessions sur les plages de Boulouris

**Date :** Mon, 20 Mar 2023 11:45:44 +0100

Bonjour, je m'oppose à ce projet qui réduit encore un peu plus l'accès public à notre beau littoral pour en réserver l'accès à qq privilégiés. Quelle est donc cette direction saugrenue de faire de toute la côte d'Azur une gigantesque Résidence pour Senior et /ou riches ? L'accès au littoral, tant sur les plages que pour le chemin côtier est un droit public et doit le rester. C'est un trésor pour tous les yeux. Donner des concessions dans des espaces si confinés ( plages entre zones de rocher) qui font toute la beauté de notre littoral, c'est aussi se couper d'un attrait pour la manne touristique plus modeste. Et c'est bien celle-là qui fait vivre la Côte d'Azur en saison touristique !

Non à ces 2 concessions et aux restrictions d'accès au public sur Boulouris ( Plage de la Tortue et Grosse Arène) et sur tout le littoral en général.

----

Profil : particulier

Nom : solari

Prénom : graziella

Adresse postale :

Code postal : 0

Ville :

Téléphone :

Télécopie :